

60. Volksschule LICHTENEGG

Regelmäßiger Besuch des Schulgartens, Erforschen von Pflanzen und Tieren, Bewegung an der frischen Luft



vielfalt**leben**
gemeinde champion

Kurzinfo:

Bundesland: **Niederösterreich**

Gemeinde: **Lichtenegg**

vielfaltleben-Gemeinde: **nein**

Eingereicht am: **01.06.2016**

Anzahl der SchülerInnen:

Projektlaufzeit: **März 2016– Juli 2017**

Kontaktperson: **Simone Gahleitner**



Projektbeschreibung:

Das Projekt startete im März. Jeden Montagnachmittag heißt es raus aus dem Klassenzimmer, rein in die Natur. Im Garten haben die Kinder vielfältige Möglichkeiten zum ganzheitlichen Lernen, also Lernen mit allen Sinnen. Die vielfältige Natur fördert die Kreativität und Fantasie der Kinder. Die Kinder erleben die Natur hautnah, der enge Kontakt bildet die Basis für einen sorgsamen und verantwortungsvollen Umgang mit unserer Umwelt. Ein eigenes Beet wird angelegt. Die Kinder freuen sich sehr darüber. Jetzt können wir Gemüse anbauen. Radieschen und Karotten werden gesät. Da gehört es dazu, dass wir uns auch um die Beete vom Vorjahr kümmern. Deswegen befreien wir die Kräuterpyramide von Unkraut, so dass Petersilie und Schnittlauch wieder genug Platz zum Wachsen haben. Auch ein Bienenbeet wird angelegt. Die Bienen beschäftigten die Kinder nicht nur in der Schule, auch zu Hause wollten sie noch weiterarbeiten und brachten tolle Dinge mit in die Schule. Der Waldpädagoge zeigt uns seinen Wald, das war sehr spannend- außerdem genießen alle den Vormittag in der Natur. Nistkästen bauen, Bienenhotels bauen, ... Einen Imker besuchen.

